

LANDKREIS NIENBURG/WESER

PRESSEMITTEILUNG



Nienburg, 10. September 2021

Kreistagswahl: Landkreis präsentiert Ergebnisse im Kreishaus und im Internet

Landkreis. Der Landkreis Nienburg präsentiert am Wahlsonntag im Nienburger Kreishaus die Ergebnisse der Kreistagswahl 2021.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, sich nach der Schließung der Wahllokale im Kreistagssaal über die eingehenden Ergebnisse zu informieren. Aufgrund der Corona-Pandemie besteht die Verpflichtung zum Tragen einer medizinischen Maske, es erfolgt eine Kontaktdatenerhebung durch die „Luca-App“, zudem ist die Zahl der Besucherinnen und Besucher begrenzt.

Mit dem Eingang der ersten Ergebnisse für die Kreistagswahl rechnet der Landkreis ab ca. 19.30 Uhr. Bis der neu gewählte Kreistag feststeht, wird es aber einige Zeit dauern.

Die aktuelle Entwicklung der Wahlergebnisse kann am Wahlabend auch im Internet unter www.landkreis-nienburg.de verfolgt werden. Dort werden die vorliegenden Ergebnisse regelmäßig aktualisiert.

Hinweis für die Redaktion:

Die Pressestelle des Landkreises ist am Wahlabend ab 17.30 Uhr bis zur Feststellung der vorläufigen Endergebnisse unter der Telefonnummer (0 50 21) 967-169 für Sie erreichbar.